
NVVB; Protokoll der Vorstandssitzung vom 25. Januar 2011 
 
Anwesend: Oerni Akeret (Oerni), A. Niffeler (AN), M. Aregger (MA), F. Liechti (FL), K. Krüger (KK),  
  Beat Aregger (BA). 
 
 
1. Begrüssung 

Oerni begrüsst den vollständig anwesenden Vorstand sowie BA, zukünftiges Vorstandsmitglied, 
Nachfolger von FL. 

 
2. Protokoll vom 25. November 2010 

Wird genehmigt. 
 
3. Mutationen 

Neumitglied Thomas Huber, Pfeffingerstrasse 85, 4053 Basel. 
 
4. Generalversammlung vom 4. Februar 2011 

 
Oerni übernimmt die Abklärung mit Heiner Lenzin (HL) (Regula und Heiner kochen) betr. Türöffnung, 
Kaffee und Dessert. 
 
MA befasst sich mit der Getränkebestellung und der Preisliste sowie den Mutationen. 
 
AN übernimmt die Präsenzliste. 
 
Bezüglich der Wahlen ist der Tagespräsident noch nicht bestimmt. 
Bei den Revisoren rückt Barbara Leupin an die erste Stelle, HL wird 2. Revisor. Es muss ein 
Ersatzrevisor/in gewählt werden. 
Im weiteren sind noch die drei Teilnehmenden für die Delegiertenversammlung zu bestimmen. 
 
Zum Jahresprogramm wird Oerni noch näher über die Exkursion ins Wallis informieren. 
 
Die Mitgliederbeiträge werden auf dem jetzigen Stand belassen. 
 
Anträge sind keine eingegangen. 

 
5. Diverses 

 
Oerni orientiert über ein Schreiben des BNV betr. Freiraumkonzept Birsstadt. Nach kurzer Diskussion 
kommt der Vorstand zum Schluss, dass in dem relativ kleinen Bereich Birsfelden/Birs aufgrund der 
jetzigen Situation keine Vorschläge einzubringen sind. 
 
Die Amphibienweiher Hard wurden von der Amphibiengruppe des NVV Muttenz gereinigt (s. Prot. vom 
25.11.2010). Muttenz hat bisher die von Birsfelden angebotene Zusammenarbeit nicht, oder nur in 
wenigen, sie interessierenden Fällen nutzen wollen. Der Vorstand unterstützt den Vorschlag von Oerni, 
mit dem Präsidenten von Muttenz (F. Mürner) in einem klärenden Gespräch die Angelegenheit zu 
bereinigen. 
 
Das nächste Mitteilungsblatt erscheint Ende Februar. 
 
MA hat die Mitgliederliste neu erstellt. 
 
AN teilt mit, dass er mit FL und KK am 13. Dezember die Waldkauz-Kästen kontrolliert und gereinigt hat. 
Im Weiteren hat ihm der Förster Mattiu Cathomen mitgeteilt, dass beim Holzschlag in der Oberen Hard ein 
Waldkauz-Nistkasten zerstört wurde. Er zeigte sich bereit, bei der Montage eines neuen  Kastens 
behilflich zu sein. Zudem ist er einverstanden, wenn beim Forstwerk ein Kasten montiert wird.  
Der Weiher beim Biotop an der Schleuse wurde durch den Winter nicht ausgeräumt. 
 
AN und KK teilen mit, dass sie auf die GV 2012 aus dem Vorstand austreten wollen. 

 
Die nächste Sitzung findet statt am 17. März 2011, um 1800 Uhr, im Restaurant Sportplatz, Birsfelden. 
 
Schluss der Sitzung 19.30 Uhr. 
 
 
 
Für das Protokoll:      Kurt Krüger 


